
ПРОТОКОЛ 
собрания жителей д.Большая Венья

по определению параметров инициативного проекта и источникам его финансирования

д.Большая Венья

Время проведения: 05.02.2022г. 
Присутствующие жители: 104 человека

{

Приглашенные: Косарев Н.Н.- начальник Управления «Совхозное»

Собрание открывает Косарев Н.Н.- начальник Управления «Совхозное» •
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-Уважаемые жители д. Большая Венья. Нам необходимо в начале выбрать председателя и секретаря 
собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения Председателем собрания избрать 
Ложкину Н.Ю, секретарем Кисиль Е.А.

Председательствующий: Уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.

4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект общественной 
инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.

Добрый день, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры 
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что будут оглашены 
сегодня, разрабатывались инициативными группами после проведения предварительных мероприятий. 
Наша с вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые инициативные проекты, 
выбрать среди них приоритетный, определить и утвердить размер и источники его финансирования, а 
также рассмотреть иные вопросы связанные с участием выбранного проекта в Республиканском 
конкурсе инициативных проектов.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «За»-104; «Против»-нет ; «Воздержались»-нет

Решение принимается. ! *

2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта интересам жителей 
территории или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.

6. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится на голосование.
I •

Голосовали: «За»-104; «Против»-нет ; «Воздержались»- нет 

Решение принимается. :: . <

1. Председательствующий: И- ■■



Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов.
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Голосовали: «За»-104; «Против»-нет ; «Воздержались»- нет
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Решение принимается. ; ] -V;'S ]'
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2. Председательствующий: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в конкурсном
отборе, предлагаю рассмотреть инициативные проекты, подготовленные жителями.
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Более подробно об одном из инициативных проектов нам расскажет представитель инициативной 
группы Ложкина Н.Ю.

Ложкина Н.Ю ознакомила жителей с инициативным проектом, направленным на Щебенение улицы 
Полевая (дома 23-51), улицы Новая деревни Большая Венья

Описание проблемы: С момента последней отсыпки дороги прошло достаточно много времени. 
Весной, при таянии снега с полей, дорогу сильно размывает. Летом после продолжительных дождей 
по дороге невозможно передвигаться. В летний период на данной территории сильные ветра и 
соответственно сильное запыление (в связи с тем, что отсыпка была пеноблочной крошкой). Кроме 
того на данном участке дороги имеются проблемные участки -скопление воды, которые трудно, а
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порой невозможно преодолеть ,т.к нет водоотведения.

Обоснование предложений: Для решения данной проблемы предлагаем проложить дренажные трубы 
на перекрестках: ул.Полевая-ул.Новая и ул.Полевая-ул.Механизаторская. Отсыпать ул.Полевую -986 м 
дороги шириной 5 метров щебнем фракции 40-70 слоем в 15 см и прилегающую к ул.Полевая - улицу 
Новую - 200м дороги шириной 4м щебнем фракции 40-70 слоем в 15 см. Считаем, что щебенение и 
водоотведение может решить нашу проблему. ' | r : i

Ожидаемые результаты: При реализации этого проекта жители получат возможность 
беспрепятственно передвигаться по данным улицам. Благополучателями при реализации данного 
проекта станут взрослые жители и подростки ул.Полевая и ул.Новая. Число благополучателей -  800 
человек.
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Предварительный расчет: Общая протяженность дороги ул.Полевая -  986 м , ширина дороги 5м , 
толщина покрытия 0,15 м. Для отсыпки ул.Полевая нам понадобиться 998т. (ориентировочно 40 
машин по 25 т) Для отсыпки ул.Новая -  200 м., ширина 4м, толщина покрытия 0,15 м., неоходимо 162 
т(ориентировочно 6 машин по 25 т). Для монтажа водоотведения нам понадобиться 2 трубы б/у 
диаметром минимум 300мм и длиной 5 м. Средняя цена -20.000 р с доставкой. Общее количество 
щебня-1160 т. На данный момент цена тонны щебня 1200-1800р. Итого общая стоимость проекта: 
1.740.000р (1740000 щебень+20.000 р трубы)
Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2022 года,

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На реализацию данного проекта 
мы бы хотели привлечь от жителей 180 000 рублей, также дополнительно, на финансирование проекта
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в сумме 180 ООО рублей планируется привлечь спонсора-физическое лицо проживающее в д. Большая 
Венья.

Сведения о планируемом имущественном или трудовом участии жителей и спонсоров:
Жителям кроме финансового вклада предлагаю поучаствовать в подготовке дорожного покрытия, а 
именно очистка территории и планировка. Спонсор готов предоставить специальную технику, а 
именно грейдер и каток для укладки щебня, раскопке дренажных канав, укладки дренажных труб. 
Этим вопросом на данный момент занимается начальник Управления «Совхозное» Косарев Н.Н. Он 
гарантирует помощь спонсора. Предварительно имущественный и трудовой вклад от спонсоров и 
населения оценен согласно калькуляциям в размере 10% от суммы, то есть 120 ООО (сто двадцать 
тысяч) рублей с каждой стороны.

Необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 1 740000рублей, 
предлагаем просить республиканские средства в размере 1 200 000 рублей. Определить вклад 
муниципалитета в размере 180 000 рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая сумма 
средств населения и спонсора составит 360 000 рублей.

3. Председательствующий: Теперь необходимо принять решение о поддержке приоритетного 
инициативного проекта.

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на ремонт дорожного покрытия по 
адресу: ул.Полевая (дома 23-51) и ул.Новая. Необходимо отразить результаты голосования в 
подписном листе. Уважаемые жители, распишитесь в подписных листах прописав свой ответ словами, 
а не символами. • Л к'Ь-йЙ!*?-

Место реализации: Проект будет реализован на Совхозной территории 
деревне Большая Венья .
Спасибо Ложкиной Н.Ю. за выступление.

Завьяловского района, в

Какие есть вопросы или предложения по представленным инициативным проектам?
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Вопросов или предложений не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативных проектах.

Голосовали: «За»-104; «Против»- нет ; «Воздержались»- нет

Решение принимается.

Голосуем. Кто за щебенение дороги ул.Полевая(дома 23-51) и ул.Новая ?

Голосовали: «За»-104; «Против»- нет ; «Воздержались»- нет
‘ j

Постановили: Поддержать инициативный проект направленный на Щебенение ул.Полевая (дома 23- 
SI) и ул.Новая.

Голосовали: «За»-104; «Против»-нет ; «Воздержались»-нет

Решение принимается.



4. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наличие
правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. Для подтверждения 
права собственности на дорогу без твердого покрытия, находящуюся в границах Совхозной 
территории, необходимо предоставить копию выписки из Единого государственного реестра 
недвижимости на земельный участок, на котором располагается дорога, а также выписку на 
автомобильную дорогу из реестра собственности Управления «Совхозное». Данные документы были 
заблаговременно запрошены инициативной группой в Управлении «Совхозное» и соответствуют 
условиям участия в конкурсном отборе. Желающие могут с ними ознакомиться.

Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих документов. 

Голосовали: «За»-104; «Против»- нет ; «Воздержались»-нет

Решение принимается.
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5. Председательствующий: Теперь необходимо решить шестой вопрос повестки дня- 
софинансирование. По предварительным расчетам на Щебенение улицы Полевая (дома 23-51), улицы 
Новая деревни Большая Венья необходимо 1 740000,00 (один миллион семьсот сорок тысяч) рублей. 
Как уже было сказано, процент софинансирования со стороны Управления «Совхозное составит 
15%.(это 180000). Нам необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.
Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит 180 000 (сто восемьдесят 
тысяч) рублей, вклад от спонсора -физического лица, проживающего в д.Большая Венья также 
составит 180 000 (сто восемьдесят тысяч) рублей. Население и спонсор готовы поучаствовать трудом.. 
Спонсор гарантирует предоставить специальную технику, а население очистку территории и 
планировку. Трудовой вклад от спонсоров оценен согласно калькуляциям в размере 10% от суммы, то 
есть 120 000 (сто двадцать тысяч) рублей. Трудовой вклад населения также составит 10% от суммы, то 
есть 120 000 (сто двадцать тысяч) рублей.

Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение? 

Голосовали: «За»-104; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

Постановили:
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1. При общей смете проекта 1 740 000 рублей, просить республиканские средства в размере 1 200 000 
рублей. | : ; ; Л. .
2. Определить вклад населения в размере 180 000 рублей.
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 180 000 рублей, что 
составляет до 15% от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 180 000 рублей.
5. Имущественный и трудовой вклад от населения и спонсора составит 10% от запрашиваемой суммы, 
то есть 120 000 рублей с каждой стороны.

Голосовали: «За»-104; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.



6. Председательствующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после 
проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения 
конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит возврату 
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально возвращены во 
все 4 источника -  в бюджет республики, бюджет Управления «Совхозное», спонсору и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.
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Голосовали: «За»-104; «Против»-иет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители д.Большая Венья, на этом повестка дня исчерпана. Спасибо
всем за внимание и активное участие. • I-'

Председатель собрания/схода/конференции

Секретарь собрания/схода/конференции
(подпись)

Н.Ю.Ложкина
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Е.А.Кисиль


